

La fête de sainte Anne à Sainte-Anne des Monts.

Les fidèles de Sainte-Anne des Monts répondant aux invitations pressantes de leur digne curé ont célébré par trois jours solennels la fête de leur bienheureuse patronne. L'église était magnifiquement décorée.

Pendant ces trois jours, les paroissiens et les pèlerins venus des environs — quelques-uns sont venus à pied de la Madeleine et de Ste-Félicité — ont montré beaucoup d'empressement à s'approcher des sacrements.

Que de prières ferventes se sont élevées vers sainte Anne pendant ces jours bénis ; que de faveurs signalées ont été accordées à la foi et à la piété des pèlerins.

Exposés aux dangers de la mer, les habitants de Sainte-Anne des Monts et des endroits voisins ont bien raison d'avoir une grande dévotion à Celle qui est le port assuré des navigateurs.

Pendant l'octave de sainte Anne, le paroissiens de St. Norbert du Cap Chat ont fait un pèlerinage à Sainte-Anne des Monts. Les pèlerins se sont rendus à l'église en procession et au chant des cantiques. Il y a eu grand'messe, sermon et vénération de la relique de sainte Anne.

Puissent ces pieuses démonstrations accroître de plus en plus la dévotion envers celle que nous nous plaisons à appeler la puissante Thaumaturge du Canada !

Histoire du Pèlerinage de Sainte-Anne d'Auray

VIII

Nicolazic était heureux. Dès le lendemain matin, il se rendit au Boceno avec son voisin Lézulit pour contempler la statue ; puis, espérant que Dieu aurait changé les